



Liens utiles :

[Calendrier](#)

[Mémo de l'infirmière scolaire](#)



[Projet éducatif](#)

[Mémo de la conseillère en rééducation](#)



Activités

Premier jour d'école, le vendredi 30 août.
Une journée remplie d'activités spéciales et le spectacle de Sciences en Folie.



Pleine conscience

Les enseignants et TES de l'école ont suivi en début d'année une formation sur le thème de la pleine conscience et ils appliqueront les activités proposées en classe avec les élèves. Afin de mieux comprendre ce qu'est la pleine conscience, veuillez aller faire l'écoute de la vidéo suivante :

<https://www.youtube.com/watch?v=l84iKbwMNzw>

Cette démarche s'inscrit dans notre projet éducatif afin de s'assurer du bien-être des élèves.

Conseil d'établissement

Lors de l'assemblée générale annuelle de parents du 23 septembre dernier, les parents présents ont pu élire leurs représentants au conseil d'établissement. Les parents présents ont élu Mme Cynthia Viel, Mme Claudia Bilodeau et Mme Myriam Cloutier. Elles s'ajoutent à Mme Hélène Méthot et Mme Vicky Lévesque, qui elles, seront à la 2e année de leur mandat.

La première rencontre du Conseil d'établissement aura lieu le lundi 7 octobre à l'école de Saint-André.



Important!

La facture pour le matériel scolaire apparaîtra dans Mozaik dans les prochaines semaines.